

Neue RSU-Spitze

Ein Trio führt das E-Commerce-Unternehmen

Veröffentlicht am 6. März 2024 | von [Kerstin Thiele](#)

Lesezeit: 1 Min.

[Kommentieren](#)



Sven Döbler, Simon Reichenecker und Manuel Horn (v.l.) führen seit Anfang 2024 das mittelständische E-Commerce-Unternehmen mit Sitz in St. Johann auf der Schwäbischen Alb. Bild: RSU

RSU-Gründer und Geschäftsführer Simon Reichenecker hat die langjährigen Führungskräfte Sven Döbler und Manuel Horn zu gleichberechtigten Geschäftsführern gemacht. Durch das ständige Wachstum des Unternehmens und neue Strukturen sei die Entscheidung, die Last auf mehrere Schultern zu verteilen, nicht schwergefallen.

„Wir können dadurch agiler und flexibler handeln und mehr Entscheidungen treffen“, sagt Horn, der bisher und in Zukunft das Produktmanagement und Schnitt-

stellenbereiche leiten wird. Döbler verantwortet den Vertrieb und ist zudem Ansprechpartner für das TyreSystem Partnerkonzept. Alle drei Geschäftsführer haben unabhängig voneinander Entscheidungsgewalt. Dadurch sollen interne Prozesse beschleunigt und mehr Projekte umgesetzt werden können.